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８１日間の２学期が終了しました 
本日、８１日間の２学期を終え、終業式を行いました。資源回収、合唱コンクール、市中学校新人体育大

会、運動会、生徒会選挙、地域探訪などたくさんの行事があり、たくさんの成果を残した２学期となりまし

た。 

２学期の終業式にあたり、星川校長からは、始業式で示した「和以貴為」というキーワードについて話が

ありました。「和を大切にすること」「しっかり話し合いを行うこと」という意味を持つ言葉ですが、２学期

をふり返ると、授業中はもちろん、生徒会活動の中で意見の違う人とも話し合いを重ねながら、進むべき方

向性を見つけ、取り組みを積み重ねてきており、その姿が印象的だったと生徒の頑張りを称えました。 

 また、高楯中は「生徒が主役」の学校であることを改めて実感したことについても話がありました。今年

度は、合唱コンクールを９月に、運動会を１０月にと、昨年度までと大きな変更があり、例年とは違うスケ

ジュールの中で今まで以上に戸惑いや苦労もあったと思いますが、「私たちの生徒会は私たちが創る」、「よ

り良い生活は自分たちで創る」という自覚を持ち、生徒会スローガン「進」を意識し、まさしく一人一人が

「みんなの想いを行動に」表し、誇りと笑顔あふれる環境を創っていく、そんな大きな成長を感じることが

できたと高中生の成長を称えました。 

３年生から２年生・１年生へと確実にバトンがつながれ、たくさんの行事を通して、やりがいや感動、成

長を実感することができたのではないかと思います。この成長を３学期につなげていきましょう。 

 

地域ボランティアで年賀カードをお届けしました 
１２月２日（月）に、地域とつながる活動の一つとして、本校の１・２年生が高楯地区内にお住まいの一

人暮らしのお年寄りの方へ手作りの年賀カードをお届けしました。お世話になっている地域の方に中学生

の元気を伝えたいと思い、今年は富士山をモチーフにして、高中生が育てた紅花の花びらの粉末をのりで貼

り付けて富士山を表現した年賀カードを制作しました。 

地区ごとに地図を見ながら場所を確認し、学校を出発しました。年賀カードが届いた方から学校に電話が

あり、「さきほど中学生が年賀カードを届けてくれました。一人で暮らしているので、とてもすてきなカー

ドを届けてもらって本当にうれしかったです。」「弟が富士山のふもと

に住んでいたので、カードを見てそのことを思い出して心があたたか

くなりました。ありがとうございました。」など感謝の言葉をいただき

ました。「地域の学校」の子どもたちとして、地域の皆様からいつも見

守りいただいていることに感謝申し上げます。 
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本を寄贈していただきました～田苗文庫～ 

１２月１０日（火）に、本校卒業生である田苗政雄様より、図書の本

を寄贈いただきました。生徒の皆さんからのリクエスト本もたくさん入

っています。本校の後期情報委員長が、全校生を代表して田苗様より贈

呈していただきました。安部さんから「私は本を読むことがとても好き

なので、このようにたくさんの本を寄贈していただいたことを本当にう

れしく思っています。早く本を借り

て読むのが楽しみです。」と感謝の

気持ちを伝えました。 

現在、図書館に特設コーナーを設置しており、貸し出し初日から多

くの生徒が新しい本を手に取り、うれしそうに本を借りていきました。

様々なジャンルの本を寄贈していただきましたので、ぜひ図書室に来

て興味のある本を見つけてほしいと思います。 

田苗様、ありがとうございました。 

 

２年 薬物乱用防止教室 
１２月１１日（水）に、本校の２年生を対象に薬物乱用防

止教室を行い、山形警察署生活安全課の少年補導官より講話

をいただきました。少しの好奇心から薬物によって脳が壊れ

てしまうこと、今はＳＮＳで簡単に手に入ること、一度でも

検索するとその薬物に関するメールが届くこと、もし誘われ

たらその場を上手に離れ警察に相談すること、薬物は身近に

あることを忘れずに生活することなど、これから生活してい

く上で大切なことを教えていただきました。生徒は「医薬品

を必要以上に摂取することも薬物乱用になることを改めて知

った」「今の薬物はクッキーやグミなどにも入っていて見分

けがつかなくて怖いと思った」「都会だけだと思っていたけ

ど県内にもいると聞いたので気をつけたい」「誰かに誘われ

てもキッパリ断りすぐに逃げる勇気をつけておきたい」など

の感想を書いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

3.11 を忘れない 
１２月４日（水）に校長講話がありま

した。「大切なひと」という題材を星川校

長が読み語りながら、「生きる」というこ

とについて全校生で考えました。今の１・

２年生には東日本大震災後に生まれた人

もいますが、この震災を忘れずに語り継

いでいくこと、震災の経験を経て私たち

が「今」を、「これから」をどう生きてい

くのか、全校生が自分の心でじっくりと

考える時間になったと思います。 

 

 

 

 

 

  

 

 

これからの主な予定 
１月７日(火) 「いのち輝く安全の日」、始業式  ９日(木)１年 喫煙防止講話  １０日(金) ３年模擬テスト  

１３日(月)～１５日(水) 県中スキー大会  １６日(木) 専門委員会  ２３日(木) ２年親子進路研修会 

２９日(水) 新入生保護者説明会 


